



令和4年12月28日
城北アソカ保育園

行事予定

底冷えする寒さになり、体が縮こまってしまいそうですが、子どもたちは体を動かして暖くなるあそびを見つけて、エネルギッシュにあそんでいます。新型コロナウイルスやインフルエンザなどの感染症もまだまだ油断できません。バランスの良い食事や十分な睡眠を心がけ、体調に気をつけていきたいですね。

子どもたちのエネルギーに負けないよう、パワー全開で保育に努めてまいります。来年もどうぞよろしくお願いいたします。



今月のことば

何をやっても思うようにならない時
上にのびられない時に
根は育つんだから

相田みつを



主な活動

- 冬の自然現象を観察したり、触れたりして遊ぶ。
- お正月ならではの遊びを楽しむ。
- 休み中の体験を話したり、絵に描いたりする。



※5日のおごさんとは、法事やお盆の際に仏前にお供えされる、丸餅を重ね盛りしたものです。

※発表会は2月4日(土)です。



※歳末助け合い募金のご協力ありがとうございました。

12月23日に集まった募金を菊鹿町社会福祉協議会にお渡ししました。

募金額は、26,841円でした。



年長児さんが「お役に立ててください」と募金を渡しました。おこづかいをコツコツと集めて協力してくれた子どもたちに感謝の言葉をいただきました。

